



CANADA

COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

PUBLIER IMMEDIATEMENT
JEUDI, 21 SEPTEMBRE 1961

No. 57

Son Excellence M. Bredo Stabell a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Norvège au Canada.

La cérémonie a eu lieu à la Cour suprême, à 10 heures du matin. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur au Gouverneur général suppléant, l'honorable Patrick Kerwin, juge en chef de la Cour suprême du Canada. M. Norman Robertson, sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, et M. le colonel A.G. Cherrier, secrétaire-adjoint du Gouverneur général, assistaient à cette occasion le Gouverneur général suppléant.

M. Bredo Stabell est né en 1908. Il est entré dans le service diplomatique en 1940 et a occupé des postes à Washington, Bruxelles, New York et Paris.

De 1954 jusqu'à sa présente nomination, M. Stabell a été directeur du service juridique au ministère des Affaires étrangères de Norvège.

M. Stabell est marié.